

## Le secret de la vieille ruche

« Jusqu'à aujourd'hui personne n'avait soupçonné la présence de cette ruche au fond de ce buisson ; et encore moins, ce que l'on pouvait y découvrir ... » J'avais en effet trouvé une clé d'une vieille 4L.

C'était l'été, pendant les grandes vacances. Pour trouver le propriétaire de ces clés, il fallait que je mène une enquête. Je pensais qu'elles appartenaient à papi et mamie (les parents de mon père) car ils les avaient perdues il y a deux ans. Je n'en ai parlé à personne de ces clés que j'avais trouvés dans cette mystérieuse ruche.

Le lendemain matin, je demandai à mon père si on pouvait aller chez mes grands-parents. Ils habitaient non loin d'ici, à cinquante kilomètres, de chez nous.

Il dit « Quelle bonne idée ! Ça fait longtemps qu'on ne les a pas vu ! Demande à ta mère si elle veut aussi venir. »

Ah oui c'est vrai, je m'appelle Geoffroy Ogerot et j'ai dix ans. Je suis en CM2 et ma maîtresse s'appelle Julie.

Quand j'ai vu ma mère, je lui ai demandé si elle voulait aller chez Papi et Mamie. Elle était en train de plier le linge. - Bien-sûr ! On pourrait leur faire la surprise?

- Ah oui super ! Bonne idée maman !

Papa, qui venait juste de rentrer dans la buanderie suggéra

« Et si on partait aujourd'hui ? » et il ajouta « Vite ! Vite ! Va préparer tes affaires ! Nous partons dans trente minutes ! »

Je montai vite les escaliers. En premier, je mis la clé dans une petite pochette. En faisant ma valise, j'entendais mon père chanter. Il était

toujours de bonne humeur quand on partait à la campagne. J'avais décidé d'emporter :

- cinq culottes
- cinq paires de chaussette
- quatre tee-shirts
- quatre pantalons
- six caleçons
- un maillot de bain
- un bonnet de bain
- une paire de lunettes
- Des claquettes si jamais on allait à la piscine municipale ...
- un équipement de foot si jamais on jouait au foot avec mes cousins.

Trente minutes après, tout le monde était avec sa valise près de la porte. Papa les mis ensuite dans le coffre., et tout le monde attachait sa ceinture. Et voilà nous quittions notre maison de location. On habite là depuis deux ans.

Pour faire passer le temps, je lisais un picou magazine dernière édition. Je ne l'avais pas encore lu. Son titre était le canard enragé avec 214 pages. Quarante-cinq minutes après, nous étions arrivés. Il me restait cinq pages à lire.

Au sujet de la clé, je me disais qu'il fallait mieux en parler uniquement à mon papi. Mes parents auraient pu croire que je racontais des bêtises.

Le lendemain matin, je descendis dans la cuisine à huit heures moins le quart avec la clé. Je ne courais aucun danger car mes parents se lèvent toujours tard en vacances et mon papi se lève toujours tôt.

Ainsi, je pus demander à mon papi s'il avait trouvé sa clé de voiture qu'il avait perdu. Il répondit :

- Oui Geoffroy figure-toi que je ne les avais pas perdu chez toi. Je les ai retrouvées dans mon potager à côté des carottes. Mais pourquoi me demandes-tu cela ?

- Non, juste pour savoir.

Je continuai à manger mon bol de céréales et à boire mon jus de multi fruits. J'avais suivi une mauvaise piste. N'empêche que je suis content de rester cinq jours chez mon papi et ma mamie car ils ont plein d'animaux chez eux :

- quatre chats
- Un chien
- Des poules
- Des vaches
- Des lapins
- Et des moutons.

Et je peux vous dire, mon papi adore les animaux. C'est pour ça qu'il en garde le plus possible.

L'après midi, je me demandais tout le temps à qui appartenait cette clé de 4L. Ce n'était pas non plus la clé de mon autre papi (le père de ma mère) car il n'avait pas une voiture de cette marque là.

Quand on est reparti, j'étais déçu de quitter les animaux. Mais c'est la vie. On ne peut pas faire tout ce qu'on veut. Si au moins je pouvais avoir un chien ou un chat. J'ai au moins répété cent fois cette phrase dans ma tête. Je m'ennuyais dans la voiture car je n'avais pas prévu de livre pour le retour. Donc je me suis mis à réfléchir à qui appartenait cette clé de 4L. Le voyage m'a paru très long sans livre ou sans film. Pourtant il n'a duré que trois quart d'heures.

Le lendemain, c'était la rentrée des classes. Je m'étais réveillé à sept heures du matin, pas très content à l'idée d'aller à l'école. En sortant de la maison, il y avait mon copain Alexandre qui vit au coin de la rue. Il m'attendait devant chez moi.

En classe, ce jour-là, on a étudié le passé composé. Pour moi c'était très compliqué le verbe avoir. J'essayais de conjuguer dans ma tête: *J'ai eu une maison. Tu as eu une maison. Il a eu une maison.*

Et la EUREKA ! Au-dessus de ma tête, une lumière s'est allumée. Je me disais que la fameuse clé devait appartenir au propriétaire de la maison. Il était assez vieux. J'en étais sûr et certain !

Le soir même, j'ai tout raconté à mes parents. La clé de la 4L dans la mystérieuse ruche du grand buisson. La raison pour laquelle j'ai demandé d'aller chez papi et mamie sans oublier la leçon sur le passé-composé.

On appela Monsieur Bennet (le propriétaire) le soir même et effectivement la clé de la 4L lui appartenait. Il disait qu'il reviendrait le lendemain soir vers huit heures et demie.

Et pour me récompenser, il m'a offert un billet d'entrée pour un parc aquatique et un paquet de billes.

# Fin